



福井だより

福井から未来へ!

校長 吉田 明弘

参観、ありがとうございました。

9/12(火)13(水)に実施しましたオープンスクールのご来校、ありがとうございました。

ご感想などありましたら、別途配布しますアンケート用紙にご記入ください。(QRコードも用意しています。)

市内の学校園では、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ等による欠席者が増えています。

運動会が近くなりました。これらの感染症や熱中症に対する備えをご家庭でもよろしくお願ひします。

学校においては、今後も(手洗い、消毒、こまめな換気など)感染症対策には気持ちを引き締めて臨みます。ご心配なことがありましたらお知らせください。



(六年作文) 意外な連水

「え…想像してたのとちがう!」

私は、目の前で泳いでるのを見てそう思った。八月三十日は連合水泳大会に来ていた。どれくらい泳げるか心配していた。そして、安威小について全学校の六年生が集まったら、三百人もいると先生が言っていてびっくりしました。福井小だけで約三百人いるのに…と思った。

「よいい…ドンッ」

ピストルの音で最初の人が泳ぎだした。そして次々に泳いでいって自分の番になった。でも私は、水泳が得意ではなく普通にビリだった。でもその後にみんなが泳いでるのを見てみると

「え…想像してたのとちがう!」

何故かという山手台の子がみんな速かった。最初の方から見ても山手台の子がほとんど一番だった。福井小は早い方だと思ってたからびっくりした。

その後リレーが暑さ指数でなくなりお弁当の時間にはお腹がペコペコだった。だから水泳では体力をめっちゃ使うんだなと思った。お弁当を開けるとめっちゃ食欲をそそられて、一気に食べてしまった。だから次のお弁当では大きくしてもらおうと思った

そして安威小から出る時に安威の子が「バイバイ!」

と窓から手を振ってくれたからうれしかった。次会うときは、連合運動会になるけど、また仲良くしてくれたらいいなと思った

今年度の運動会プログラム

開会式(9:00)

- | | |
|-------------|--------------|
| 1 応援合戦 | 9 3年生 紅白リレー |
| 2 2年生 50m走 | 10 4年生 紅白リレー |
| 3 1年生 50m走 | 11 5年生 紅白リレー |
| 4 3年生 100m走 | 12 6年生 紅白リレー |
| 5 4年生 100m走 | 13 低学年団体演技 |
| 6 5年生 100m走 | 14 中学年団体演技 |
| 7 6年生 100m走 | 15 高学年団体演技 |
| 8 紅白綱引き | 閉会式(12:00) |



※綱引きは、学年ごとに紅白に分かれて行います。各学年、1回戦のみ行います。
※紅白リレーは、3年生以上の競技です。1走者あたり、運動場を半周走ります。

秋の遠足・社会見学

- 1・2年 11/24(金)西河原公園 雨の場合は12/1(金)耳原公園
12/1に延期の場合はお弁当は不要
- 3年 12/4(月)明治なるほどファクトリー 天候に関係なく実施
- 4年 11/30(木)カップヌードルミュージアム 天候に関係なく実施
- 5年 決まり次第お知らせします
- 6年 12/1(金)オリックス劇場、大阪城 天候に関係なく実施

※遠足当日のおべんとうの用意をお願いします。
※6年生は連連 10/24(火)予備日①10/26(木)もお弁当をお願いします。予備日①に実施した場合は10/27(金)もお弁当が必要となります。

(六年作文) 連水

私は、プールが苦手であんなに泳げません。でも、前はひとりであんなに泳げなかつたのに、ひとりであんなに泳げるようになりました。

うけるようになったから、少しプールが好きになりました。

連水当日、プールの見た目は浅いように見えたので、よかったと思いました。でも入ると、福井小のプールの方が浅く感じました。

アップのとき、深く立っても口がつかぐらいで、全然泳げませんでした。

すぐに、自分の出番がきました。三百人くらいに見られてるからとてもみんなちようしてました。泳いでいるときに、みんなの応援の声が聞こえて、一番遅かったけど、がんばって、最後まで、泳げました。応援って大切だなあと思いました。

私も、ほかの学校も福井小の人も、たくさん応援しました。

連水が終わった後に、女子のみんなまで、いっぱい、連水のことか話しながら、食べるお弁当はともおいしかったです。連水は行きたくないなあと思ってたけど、連水は楽しかったなあ行ってよかったと思いました。

連水で、応援の大切さを学びました。次は、運動会で、みんなのことを応援しようと思いました。